



**Bürgermeisteramt**

## **P r e s s e m i t t e i l u n g**

**vom 02.11.2023**

<input checked="" type="checkbox"/>	Zur Veröffentlichung möglichst zeitnah	Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Frau von Smercek Tel.: 07144/102 - 341
<input type="checkbox"/>	Zur Information	
<input type="checkbox"/>	Sperrfrist bis	AZ: I-430.101 vs

### **Marbach: Auftaktveranstaltung in der neuen Begegnungsstätte**

Ob groß oder klein, jung oder alt - alle sind herzlich eingeladen am Schiller-sonntag, den 12. November 2023 zwischen 12 und 16 Uhr nach Marbach in die Marktstraße 15 zu kommen und auf die Eröffnung des neuen Begegnungszentrums anzustoßen. Bürgermeister Jan Trost wird um 13 Uhr ein Grußwort sprechen. Für Fingerfood und Getränke ist gesorgt. Auch ein kleines Kinderprogramm wird geboten.

Der Verein „Treffpunkt Quartier Marbach“ informiert über geplante Beteiligungsangebote und Veranstaltungen. Jeder soll sich bei der Gestaltung des Quartiers einbringen können, um es gemeinsam zum Leben zu erwecken. Im Fokus stehen vielfältige, niederschwellige Angebote, die für zahlreiche Impulse der Vernetzung sorgen.

Telefonzentrale 07144/102-0  
Telefax 07144/102-300  
e-mail [rathaus@schillerstadt-marbach.de](mailto:rathaus@schillerstadt-marbach.de)  
Marktstraße 23  
71672 Marbach am Neckar

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 02.11.2023

In diesem Zuge wird auch ein Name für die Begegnungsstätte gesucht. Vorschläge können über die Homepage des Vereins unter [www.q-marbach.de](http://www.q-marbach.de) oder vor Ort abgegeben werden.

Der Wunsch, eine Begegnungsstätte im Herzen Marbachs zu schaffen, die Generationen verbindet und das soziale Miteinander stärkt, ist langgehegter Wunsch viele Bürgerinnen und Bürger. Ermöglicht wurde das Vorhaben durch das Förderprogramm „Quartiersimpulse. Beratung und Umsetzung von Quartiersprojekten vor Ort“ durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration. Im Fokus steht die alters- und generationengerechte Quartiersentwicklung. Ferner soll die Kooperation zwischen Kommunen und Zivilgesellschaft auf Augenhöhe unterstützt werden. Partnerin bei der Umsetzung des Quartiersprojekts ist die „Allianz für Beteiligung e.V.“ in Stuttgart.